

# Así se vivió la Reunión de profesores en el campus Monterrey



La sexta **Reunión Nacional de Profesores** tuvo como sede al campus Monterrey el 8 y 9 de julio, el tema más discutido: el inicio del **Modelo Educativo Tec 21** el próximo 12 de agosto.

Cada campus tuvo después una sesión local, en el caso del campus Monterrey, más de **800 docentes** se reunieron del 11 al 12 de julio para prepararse ante el inicio de semestre y ultimar detalles del nuevo modelo educativo.

Los catedráticos llenaron las diferentes áreas del campus como la BiblioTEC, el centro de congresos, el Auditorio Luis Elizondo, el Pabellón la Carreta y la Sala Mayor de Rectoría, **divididos por área para debatir, aclarar dudas y capacitarse.**

## LEE MÁS:

<https://tec.mx/es/noticias/monterrey/educacion/celebran-profesores-reunion-anual-en-campus-monterrey>